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豫豫园园··

聚焦

服服务务民民生生保保障障 赋赋能能基基层层治治理理
市市、、区区人人大大代代表表开开展展 22002244年年第第一一次次集集中中联联系系社社区区活活动动

为进一步密切人大代表同人民群众的联系，发挥代表主体作用，使人大代表深入了解社情、广泛倾听民意，及时反映人民群众呼声

和建议，近期，豫园街道人大工委组织 5位市人大代表和 24位区人大代表分赴豫园街道“家、站、点”，开展 6场主题为“服务民生保障，

赋能基层治理”———2024年第一次市、区人大代表集中联系社区活动，围绕就业、旧改、养老等涉及群众切身利益的热点问题，以及小区

环境、消防安全、物业管理等社区治理中的难点问题，收集群众意见建议 50余条。 街道人大工委副主任丁懿参加部分场次活动。

5月 29日上午，2024年
第一次市、 区人大代表集中
联系社区的首场活动在豫园
街道人大代表之家举行，市
十六届人大代表、 中国华信
邮电科技有限公司党委副书
记、纪委书记、监事会主席，
上海诺基亚贝尔股份有限公
司党委副书记、纪委书记、董
事陈伟栋，区三届人大代表、
上海市金茂律师事务所主任
毛惠刚，区三届人大代表、上
海快克典当有限公司董事长
杜超杰参加活动。

交流座谈会现场气氛
热烈。 来自街道社区服务
办、社区平安办、城建中心
等部门一线工作人员，居民
区党总支书记和社情民意
联络员，以及 2 位街道议政
代表结合实际情况，从城市
更新改造、非机动车安全管理、推进业
委会工作规范、物业管理、居家养老服
务、《上海市促进就业条例》 实施情况
等几个方面提出意见建议。与会人大代

表表示，大家反映的问题对做好当前和
下阶段的工作很有启发帮助，代表们会
把大家所提出的民生问题收集好，并及
时反映给相关部门，切切实实解决百姓
关心的热点问题。

5月 30 日上午，代表联
络站开展了 2024 年第一次
市、 区人大代表集中联系社
区活动，市十六届人大代表、
上海市道教协会会长、 上海
白云观管委会主任姚树良，
区三届人大代表、 上海市尚
文中学科研主任梅守真参加
活动。

立足豫园商圈治理，联
络站分别邀请了来自豫园商
圈、 社会组织和居民小区不
同区域的 3 位议政代表，同时还邀请了
街道豫兴街区工作站、豫福街区工作站
和福佑街区工作站的站长参加座谈。 座
谈会上，大家从豫园商圈治理中碰到的
热点难点问题，城市更新进程中阵痛问
题，老城厢街区道路规划、群租住房整
治等几个方面与人大代表进行了热烈

讨论，并发表了意见建议。 人大代表认
真记录，积极回应，将全面梳理群众的
意见，分级分类反映处理。 针对群众反
映强烈的问题深入调研，力求完善相应
的工作机制和举措， 以群众需求为导
向，逐一解决在城市管理、服务群众过
程中产生的实际问题。

6月 4日下午， 第 49、50选区人大
代表联系点开展了 2024 年第一次市、
区人大代表集中联系社区活动。 市十六
届人大代表、 上海汽车集团股份有限公
司合作和法律事务部总经理周祺， 区三
届人大代表、 黄浦区豫园街道党工委书
记、 人大工委主任邵泉， 区三届人大代
表、 豫园街道四新居民区党总支书记张
小平，区三届人大代表、上海道教协会副
会长、上海城隍庙管委会副主任周旭，区
三届人大代表、 光明邨实业有限公司书
记、执行董事、总经理高莉莉参加活动。

座谈会上，街道议政代表和居民代
表们畅所欲言， 主要对电瓶车充电问
题、老公房漏水、居家养老、物业管理及

交通出行等问题提出了意见和建议。人
大代表们认真听取居民代表发言，对居
民关心的问题进行了一一答复，对部分
需要提交上级部门解决的问题进行了
记录，并表示会将居民关注的热点问题
进行梳理汇总，通过人大工作平台将社
情民意反映给相关部门研处。

6月 3 日下午， 第 51、52 选区人大
代表联系点开展了 2024 年第一次市、
区人大代表集中联系社区活动。 区三届
人大代表、 黄浦区人大常委会副主任、
党组副书记徐惠明， 区三届人大代表、
黄浦区豫园街道党工委书记、人大工委
主任邵泉，区三届人大代表、上海乐越

黄金集团有限公司董事长吴越，区三届
人大代表、复星全球合伙人、美丽健康
集团、化妆品集团董事长陈晓燕，区三
届人大代表、上海龙建实业发展有限公
司董事长秦伟华参加活动。

座谈会上，与会人大代表和议政代
表、选民代表围绕就业、旧改、养老等涉
及群众利益的热点问题和小区环境、消
防安全、物业管理等社区治理中的难点
问题进行互动交流。 代表们认真倾听记
录， 对部分意见建议进行现场回应，并
表示，对大家反映的意见建议，会后将
及时分级分类梳理研究和交办处理，回
应好民生关切，推动解决群众急难愁盼
问题。

6月 5 日下午，第 53、54 选区人大
代表联系点开展了 2024 年第一次市、
区人大代表集中联系社区活动。市十六
届人大代表、上海市人大监察和司法委
员会副主任委员邢亚飞，区三届人大代
表、上海跑下去网络科技有限公司总经
理冯渊，区三届人大代表、黄浦区工商
联二级巡视员陈卫， 区三届人大代表、
上海第九人民医院黄浦分院放射科副

主任医师胡蒙，区三届人大代表、黄浦
五里桥派出所所长倪燕飞参加活动。

街道 3位议政代表、社区居民、社区
民警和居委干部围绕社区长者食堂服务
管理、 人行步道上非机动车停放划线和
管理、中高考时段工地施工管理、群租房
返潮现象整治、公厕增设、体育健身场地
等群众关心问题提出意见建议。

市、区人大代表们认真听取发言并
做好记录，同时对大家提出的问题进行
了耐心、细致、专业的答复。市人大代表
邢亚飞表示，联系点可以将本次会议上
的问题梳理成清单，根据问题类型分级
分类汇总上报，市、区人大代表多级联
动从不同层级推动群众关切问题及时
解决。 会后，邢亚飞代表还就临时停车
问题实地走访了旧仓街。

6月 5日上午， 第 55、56 选区人大
代表联系点开展了 2024 年第一次市、
区人大代表集中联系社区活动。 市十六
届人大代表、黄浦区体育局副局长潘敏
虹，区三届人大代表、上海中房建筑设
计有限公司董事长丁明渊，区三届人大
代表、豫园街道肇方居委民政干部王依
群，区三届人大代表、豫园街道会稽居
民区党总支书记厉明， 区三届人大代
表、上海哈尔滨食品厂有限公司总经理
陈一峰，区三届人大代表、上海老街企
业发展有限公司董事长陈卫家，区三届
人大代表、上海品星互联网信息技术股
份有限公司副总经理罗美荣，区三届人
大代表、复星全球合伙人、复星国际副
总裁、豫园股份副董事长倪强，区三届
人大代表、中国建设银行股份有限公司
上海分行黄浦支行党委书记、行长徐晓
怡参加活动。

街道议政代表、 居民区党总支书
记、社区居民代表、社区物业公司代表、
社区律师和社区单位代表在座谈

中，与人大代表一起探讨了就业、养老、
旧改等群众普遍关心的话题，围绕老旧
小区电瓶车充电、消防安全、流浪猫管
理等社区治理中的难点问题提出意见
建议。 结合社区实际，代表们对部分问
题进行了现场解答，对化解因流浪猫产
生的社区矛盾提出建议，对部分需要上
级部门解决的问题进行了详细记录，并
表示会积极反映持续关注。

（街道人大工委）
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